

まちのできごと



雄武中学校吹奏楽部第 41 回定期演奏会 感動に包まれて

この日、町民センターで雄武中学校吹奏楽部の定期 演奏会が行われました。部員それぞれが学び経験して きたことの思いを胸に演奏を披露。第2部では大人 吹奏楽バンド OSB との共演、第3部の雄武中学校陸 上部ダンスクラブや教職員親睦会とのコラボレーショ ンなどで会場を盛り上げました。この日が最後の演奏 となる3年生の部員へ1・2年生から手紙と花を渡 すサプライズがあり、その後の合唱では涙を隠しきれ ない生徒もいるなど会場は感動に包まれていました。



↑大人吹奏楽バンドと共演する吹奏楽部



町民文化祭「芸能発表」

町民文化祭の芸能発表が町民センターで行われ、町内の文化連盟加入団体や今年結成された大人吹奏楽バンドなど、15 団体が日頃の練習の成果を披露しました。2 日間の日程で民謡、詩吟、三味線、一輪車演舞など多彩な芸能が発表され、2 日目には今年の町スポーツ賞を受けたよさこいソーラン「舞灯雄武」の演舞で会場は盛り上がりました。そのほか、ロビーには木工や手芸、児童作品などが展示され、訪れた人たちの目を楽しませていました。



↑一輪車演舞を披露する児童

↓職員から説明を受けながら施設を見学する児童





雄武小学校浄水場見学

浄水場の仕組みを見学

雄武小学校の4年生が青葉第二浄水場を見学しました。職員の説明を受けながら、施設の中で水が綺麗になっていく過程を見てまわりました。説明を聞き漏らさないようにメモを取る児童や、大きな水槽に驚いたりなど児童たちは普段見ることのできない施設に興味津々の様子でした。この日は特別に1人だけ水を流す大きなをポンプを動かす体験ができることとなり、興奮気味にポンプのスイッチを押していました。







キンボール大会 熱戦を繰り広げ

スポーツセンターで第 17 回キンボール大会が開催され、町内児童、生徒の全 10 チームが参加しました。大会は予選から白熱した試合が展開され、上位 3 チームによる決勝戦では、チーム内での声かけや意表をついた動きなど、どのチームが優勝してもおかしくないほどの接戦が繰り広げられました。惜しくも負けてしまった児童からは「友だちに声をかけて来年もまた出場します。次は絶対優勝したい」と力強く話してくれました。

↓踊りや合唱を披露する園児









11/ 令和元年度若草保育所生活発表会 17/ 成長した姿を披露

保育所での園児たちの成長と練習の成果を披露する生活発表会が町民センターで行われました。この日、子どもや孫の晴れ舞台を一目見ようと、来場した保護者や地域の人で会場はほぼ満席となりました。最後の発表会となる、めろん組(5歳児)の園児たちは、嵐の「GUTS!」やゴールデンボンバーの「令和」など難しい踊りにも挑戦。たくさんの観客に、中には緊張している様子の園児もいましたが、一生懸命に踊りや合唱などを披露する姿に観客からあたたかい拍手が贈られました。



生きがい大学 運動不足解消に

町民センターで生きがい大学第4回学習会「楽しい健康教室」が開催されました。講師にはフィットネスインストラクターの鷲美幸氏を招き、約1時間30分にわたって家でも座りながら無理なくできる体操を教わりました。リズムよく手足を動かす体操では、簡単な動きから始まり、徐々に難しい動きになっていくと、最初は余裕を見せていた参加者も真剣に身体を動かしていました。年代に合わせて組まれた体操は、受講者から「家でも無理なくできそう」と好評でした。



↑講師の動きにあわせて手を動かす受講者

↓受章者を代表して挨拶をする舘山光司氏





雄武町栄典表彰式が11月3日「文化の日」にホテル日の出岬において挙行されました。今年の表彰式では、5期にわたり町議会議員を務められた舘山光司氏をはじめ11人が表彰され、この日、式に出席された3人に町長から表彰状と記念品が手渡されました。受章された皆さんに心からお祝い申し上げ、長年のご尽力に深く敬意を表します。

9 広報おうむ